ESPACE OUVERT À L'EXPRESSION DES ÉLUS DU CONSEIL MUNICIPAL

Majorité municipale - élu-e-s du groupe Malakoff en commun, communistes et citoyen-ne-s

> 16 élus: Jacqueline Belhomme, Sonia Figuères, Saliou Ba, Vanessa Ghiati, Dominique Cardot, Jean-Michel Poullé, Michel Aouad, Aurélien Denaes, Fatiha Alaudat, Fatou Sylla, Jocelyne Boyaval, Farid Hemidi, Catherine Morice, Thomas François, Tracy Kitenge, Hugo Poupard



Thomas François Conseiller municipal déléguée au PEDT et au CEL tfrançois@ville-malakoff.fr

Majorité municipale - élu-e-s du groupe Les Écologistes Collectif EELV, Génération-s et citoven-ne-s

> 7 élus: Rodéric Aarsse, Bénédicte Ibos, Dominique Trichet-Allaire, Michaël Goldberg, Grégory Gutierez, Julie Muret, Nicolas Garcia



Julie Muret Conseillère municipale déléguée aux Droits des femmes imuret@ville-malakoff.fr

Majorité municipale - élu-e-s Socialistes et apparenté-e-s

> 4 élus: Corinne Parmentier, Antonio Oliveira. Carole Sourigues, Virginie Aprikian



Antonio Oliveira Adioint à la maire chargé de la Santé et des Finances locales aoliveira@ville-malakoff.fr 0147467500

Mettre les inégalités à la retraite!

À l'occasion de la Journée internationale de lutte pour les droits des femmes, Malakoff s'engage à travers une série d'initiatives dans toute la ville.

La MQB permettra ainsi de discuter de la condition des femmes au xvIIIe siècle avec une projection du Portrait de la jeune fille en feu, le 8 mars, tandis que le cinéma Marcel-Pagnol projettera le film Annie Colère sur le Mouvement pour la liberté de l'avortement et de la contraception le 16 mars, avant un débat sur l'accès effectif à l'avortement.

Et parmi d'autres manifestations, la Bourse du Travail organise le 7 mars un débat autour de la question des retraites ou de l'égalité professionnelle.

En effet, la réforme des retraites en cours va très clairement renforcer les inégalités entre femmes et hommes sur bien des aspects. Notons d'abord que les femmes sont toujours, en moyenne, payées 22% de moins que les hommes. Elles travaillent plus souvent à temps partiel subi et ont des carrières plus hachées. Une femme sur deux, contre un homme sur neuf, réduit ou interrompt son travail suite à l'arrivée d'un enfant.

Cela impacte directement leur retraite puisqu'en 2020, la pension moyenne des femmes reste inférieure de 40 % à celles des hommes. Et avec la réforme en cours, les femmes devront en movenne travailler plus que les hommes pour maintenir leur retraite. Ainsi, pour la génération 1980, l'effort sera deux fois plus important puisqu'elles partiraient huit mois plus tard contre quatre mois pour les hommes.

Nous, élu·e·s du groupe «Malakoff, communistes et citoyen·nne·s», réitérons notre opposition à la réforme des retraites en cours, qui, en plus de s'attaquer aux plus fragiles d'entre nous, va inévitablement détériorer encore plus la situation des femmes.

Féminisme: du changement dans la continuité

Avec la nomination d'une maire adjointe aux Droits des femmes et la création d'une délégation Ville et genre, que j'ai eu l'honneur d'occuper pendant trois ans. la ville de Malakoff choisit d'intensifier ses efforts sur l'intégration de l'égalité femmes-hommes dans sa politique communale de façon transversale. Autour du 8-Mars, journée internationale pour les droits des femmes, la ville soutient une programmation toujours aussi riche, faite d'expositions, projections-débats, balades urbaines et conférences sur les questions de matrimoine (le patrimoine au féminin). Pour le 25 novembre, la ville a promu la ligne d'écoute nationale 3919 Femmes violences info avec de l'affichage urbain et distribué des «violentomètres» (2020), accueilli un bus santé femmes (2021) et programmé une action de formation Stand up sur le harcèlement de rue (2022). Au sein de la commission féminisation des noms, nous avons poursuivi la visibilisation de femmes remarquables dans les espaces publics, avec la nouvelle dénomination du boulevard Louise-Michel et, bientôt, le chalet de la ferme urbaine Wangari-Maathai, ainsi gue la crèche Helen-Keller (anciennement Wilson) et la crèche Anne-Sylvestre (anciennement Paul-Vaillant-Couturier). Plusieurs projets issus du budget participatif ont été proposés sur cette thématique. Fière de ce bilan à mi-mandat, des changements interviennent cependant dans l'équipe municipale. Je suis heureuse de prendre la suite de Fatiha Alaudat, avec qui j'ai travaillé étroitement depuis trois ans, comme déléguée aux Droits des femmes. Nous travaillerons de concert avec Bénédicte Ibos, nouvelle déléguée Ville et genre, à la commission féminisation, ancrerons le 25 novembre dans les événements de la ville et poursuivrons le projet de Maison des femmes, associative et partenariale. Une étude de préfiguration a été menée, nous devons maintenant identifier un lieu adapté et avancer sur ce projet ambitieux cette année.

Le renouveau du Parti Socialiste

La séquence du 80° congrès du PS s'est achevée. Nous avons défini notre ligne politique qui est de construire une alternative à gauche crédible et de nature à apporter des réponses aux Français. Olivier Faure portera cette ligne en tant que premier secrétaire et les militants malakoffiots m'ont reconduit comme leur secrétaire de section.

Cette charge n'est pas toujours facile à porter, mais c'est un honneur de partager avec vous un tel idéal que celui du socialisme, marqueur d'une gauche qui défend plus que jamais les plus faibles et constitue un rempart contre l'injustice. C'est dans l'union des valeurs de gauche que nous résisterons aux droites fascisantes, aux tentatives de ce gouvernement de démanteler un à un tous les acquis sociaux au nom d'un idéal néolibéral et d'une théorie du ruissellement qui n'ont fait que creuser les inégalités.

Lutte contre la réforme des retraites, engagement en faveur de la transition environnementale, propositions pour faire face aux difficultés que connaissent nos territoires, en particulier en matière de finances publiques, de santé, de logement ou de transports, combat pour l'égalité entre les femmes et les hommes... les combats ne manqueront pas. La proposition de loi visant à mieux protéger et accompagner les enfants victimes et co-victimes de violences intrafamiliales est issue du groupe socialiste et montre le travail de nos députés depuis le début de la mandature.

Le Parti Socialiste de Malakoff est à vos côtés pour s'engager pleinement dans la bataille politique qu'il faudra mener afin de donner les moyens à chacun d'entre nous de vivre dignement. Dans un contexte difficile pour tous, notre ville est confrontée à des choix difficiles, mais la justice sociale est notre ligne directrice.

Vous pouvez compter sur ma détermination à relever ces défis, mais c'est ensemble que nous y arriverons!

LES TEXTES PUBLIÉS ENGAGENT LA SEULE RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS

Opposition municipale – élu-e-s France insoumise et citoyen-ne-s

> 3 élus: Anthony Toueilles, Nadia Hammache, Héla Bel Hadj Youssef

Opposition municipale – élu-e-s Demain Malakoff. Collectif Citoyen – Écologie, Gauche, Centre

> 5 élus: Olivier Rajzman, Emmanuelle Jannès, Roger Pronesti, Charlotte Rault, Gilles Bresset

Opposition municipale élu non inscrit Malakoff Citoyen

>1élu: Stéphane Tauthui



Anthony Toueilles
Conseiller municipal
atoueilles@ville-malakoff.fr



Olivier Rajzman Conseiller municipal, Malakoff plurielle orajzman@yahoo.fr



Ange Stéphane
Tauthui
Conseiller municipal
0622710724
stauthui@ville-malakoff.fr

Travailler MIEUX, MOINS, TOUS!

«Les dépenses de retraite ne dérapent pas, mais elles ne sont pas compatibles avec les objectifs de politique économique et de finances publiques du gouvernement.»

Le problème est donc bien la politique économique et des finances publiques du gouvernement, une politique de réduction de la dette, une politique d'obéissance totale à l'Europe et au traité de Maastricht.

On se rappellera que les Français ont voté contre le traité de Lisbonne en 2005, Sarkozy l'a quand même appliqué en 2007, le PS et François Hollande ne l'ont pas remis en cause en 2012.

Le problème est la politique de libre marché, du chacun pour soi, ou quelques-uns se gavent sur le dos des autres, en 2021 les entreprises du CAC 40 ont versé 51 milliards de dividendes aux actionnaires, champion d'Europe, en 2022 elles en ont versé 80 milliards, re champion d'Europe. Il faut donc aller chercher l'argent où il est.

Par ailleurs, cela ne dérange pas Macron et son gouvernement de repousser l'âge de départ légal à la retraite à 64 ans avec 43 annuités, quand nous savons qu'en moyenne un jeune commence à travailler à 22 ans et 5 mois, ce n'est même pas la retraite à 64 ans qu'ils nous promettent, c'est la retraite 65 ans et 5 mois. Cette augmentation de l'âge légal de départ à la retraite et du nombre d'annuités va aussi augmenter le chômage de masse, et la concurrence entre les salariés, un plaisir pour le patronat qui exerce déjà la compétition entre les salariés et entre les salariés et les chômeurs. Macron et son gouvernement préfèrent détruire des vies pour imposer leurs objectifs de politique économique et de finances publiques du gouvernement. Ils s'attaquent à la Sécu, à nos retraites, à tout ce qui fait commun, à tous nos conquis sociaux. Face à Macron et au gouvernement totalement déconnectés de la réalité du quotidien des citovens, soyons solidaires et unis dans la lutte, mobilisons-nous.

Pour un Malakoff citoven et pluriel

D'un commun accord avec nos amis de Renaissance, nous avons pris la décision de clarifier notre positionnement politique et notre démarche citovenne en créant deux groupes distincts, Malakoff Plurielle et Renaissance Malakoff au sein du conseil municipal. Demain Malakoff était le nom de notre liste aux dernières élections municipales comme l'était la liste de la majorité « Ensemble pour Malakoff » ou comme peut l'être encore la Nupes à l'Assemblée nationale. Pour autant, nous restons alliés et partageons de nombreuses valeurs, mais nous souhaitons pouvoir, chacun, nous exprimer en notre nom propre et plus librement. Car Malakoff Plurielle est un groupe profondément local, composé de citoyens engagés d'horizons très divers. Notre unique ambition se situe à Malakoff, pour faire progresser la ville. Il n'est pas un parti politique et n'est affilié à aucun parti national, ce qui ne nous empêche pas d'envisager des alliances dans le cadre d'élections locales.

- 1. Nous défendons la mise en œuvre d'une véritable transition énergétique à l'échelle de la ville, d'une politique écologique sincère qui pilote une urbanisation raisonnée.
- 2. Nous militons pour faire vivre les solidarités, par le tissu associatif, par une politique saine et transparente d'attributions des logements sociaux, mais aussi pour un meilleur entretien du parc social de la ville.
- 3. Nous avons la volonté de continuer à nous battre pour que Malakoff soit plus attractive, qu'elle se développe mieux économiquement et se forge à l'échelle régionale, un rayonnement fort et sa propre identité culturelle.
- 4. Malakoff Plurielle œuvre enfin pour une meilleure gestion des finances locales, plus transparente et plus rigoureuse.

Depuis 2014, Malakoff Plurielle rassemble les citoyens engagés qui, comme nous, portent une ambition pour la ville, dans une démarche d'opposition constructive. Nous appelons toutes les bonnes volontés à nous rejoindre, pour mettre en œuvre ce projet.

Gaspillage de l'argent public

L'école maternelle PVC a subi ces 10 dernières années plusieurs Travaux d'extension de réhabilitation en 2012 pour un montant de 917 000€ HT, Mise en sécurité des travaux pour un montant de 140 000€ HT, Rénovation du monte-charge 288 480€ HT, Travaux de rénovation de la chaufferie en 2021 pour un montant de 150 000€ HT.

Le comble est que la Mairie de Malakoff a obtenu une aide de 8 000 000€ du Département pour «l'agrandissement du groupe scolaire Guy-Môquet et de la maternelle Jean-Jaurès, un bâtiment des années 1930, afin d'anticiper l'arriver de 5000 habitants d'ici à 2030 ».

Nous réclamons un audit de la ville car je ne crois plus aux urgences avancées par la majorité municipale pour dépenser l'argent public surtout en cette période de crise.

Avons-nous besoin encore plus de mensonges, de gestions calamiteuses pour enfin nous réveiller?

Nous ne sommes pas écoutés et n'avons aucune considération de la majorité municipale, qui préfère utiliser les actions sociales pour faire des reportages photos afin de communiquer et faire croire qu'elle protège le service public, combat la réforme des retraites, protège l'école... Si cette majorité a à cœur les intérêts des habitants, comme elle le prétend, alors elle soumettra les grandes décisions surtout les dépenses publiques à leur avis avant qu'il ne soit trop tard. La majorité municipale est plus dans la lutte de tout faire pour être réélue dans une couleur politique que d'être aux petits soins des Malakoffiots.

Faut-il respecter les droits de l'opposition et des habitants?

La majorité municipale a une conception curieuse du débat contradictoire, et critique la majorité présidentielle face à la rue et aux parlementaires. Nous assistons in fine à un monologue dans un conseil municipal sourd des opinions de l'opposition qui à force de joutes verbales se transforme en bureau d'enregistrement.